

AgapeFeiern

Mit Dir teilen, mit mir teilen – einfach
Mitteilen – Worte, Essen und Trinken –
Sattwerden mit einfachen Köstlichkeiten



*Evang. Pfarrgemeinde A.B.
Linz-Urfahr*

Wir beginnen um 18 Uhr, setzen uns gemütlich zusammen und nehmen uns Zeit für Gott, für Lebensgeschichten – und verbinden diese im Dialog – legen sie auf den Tisch – greifen sie auf und spitzen die Ohren, was wir einander sagen.

Dauer: eine gute Stunde

anschließend Pause für die Vorbereitung eines erweiterten Abendprogramms, zu dem du bleiben, aber auch weggehen kannst. Wir leben den Freiraum und die Freizeit, die uns geschenkt sind.

Um 19:30 Uhr geht es weiter oder du kannst dazustoßen. Wir machen uns die eigene Zeit im Bild, die Zeit in Musik, die Zeit in Filmen oder Zeit in anderen Darbietungen.

Ende – frei – jederzeit und fortwährend – es ist ja Sonnabend.

Wo? im kleinen Saal der Pfarrgemeinde Urfahr-St. Josef – Schulstrasse 6

Wann?

Samstag, 3. Februar 2024 – 18 Uhr

Samstag, 9. März 2024 – 18 Uhr

Samstag, 27. April 2024 – 18 Uhr

Speis und Trank sind frei oder was du geben willst.

Was ist Agape?

Agape griech. "Liebesmahl"; bezeichnet urspr. das abendliche Mahl der frühen Christ:innen, eine normale Mahlzeit, bei der sich arme Gemeindemitglieder dank der Gaben der reicheren sattessen konnten. Bald wurde die sättigende Mahlzeit aber von der Feier der Eucharistie getrennt und geriet in Vergessenheit.

Es waren also Zusammenkünfte im Glauben bei denen sich alle sattessen konnten – und das könnte auch 2024 wieder ein Ansatz sein, Ur-Althergebrachtes wieder zu beleben oder neu zu leben.